
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtrat Dörflinger beantwortet. 
 
Ratsfrau Dannheiser fragt nach, inwieweit Parkplätze entfallen könnten, weil eine Zufahrt zu 
errichten ist bzw. der Zugang direkt über den Parkstreifen erfolgt. 
Herr Stadtrat Dörflinger beantwortet die Frage mithilfe einer Skizze dahingehend, dass der 
Zugang direkt über den Parkstreifen erfolgen soll. 
 
Ratsfrau Bühse weist auf die Sitzung des Stadtteilbeirates am 19.04.2016 hin, in der die 
Sachlage erörtert werden soll. Je nach Votum des Stadtteilbeirats werden sich dann der Bau-
, Planungs- und Umweltausschuss bzw. die Ratsversammlung mit den Lösungsansätzen be-
fassen. 
 


